

La pré sélection en vue de tournoi de baseball de Rotterdam est présentée



La Commission Nationale de Baseball a présenté la pré sélection de laquelle sortira l'équipe cubaine qui participera au Xvè tournoi de baseball de Rotterdam en Hollande à partir du 18 juillet.

Elle est formée de trois receveurs, de 15 joueurs de champ et 13 lanceurs. Urmaris Guerra, qui fait partie de l'équipe qui dispute aux États-Unis des matchs amicaux avec une équipe universitaire et les vétérans Ariel Borrero et Reutilio Hurtado se trouvent parmi les joueurs convoqués.

L'équipe définitive de 24 joueurs sera annoncée le 12 juillet.

Les sélections du Japon, de Taïwan , du Curaçao, de Hollande et celle de Cuba participeront au tournoi.

Lors de la journée inaugurale prévue le samedi 18, l'équipe du Japon affrontera celle du Curaçao et l'autre match verra s'affronter celles de la Hollande et de Taïwan.

Cuba débutera le 19 face à Taïwan, le 20 elle affrontera le Japon, le 21, la Hollande et fermera la phase préliminaire contre le Curaçao le 22 juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61322-la-pre-selection-en-vue-de-tournoi-de-baseball-de-rotterdam-est-presentee>



Radio Habana Cuba